

4/16 消火栓の使い方訓練を
実施しました！

4月16日(日)、判形地区において、消火栓の使い方訓練が実施されました。

後藤第2分団長指揮の下、具体的な消火栓の使い方と消火技術を身につけてもらえるような内容となりました。いざという時、消火栓を使った経験があることで実際の火災現場で役立つ場面があるかもしれません。地区の皆様にとって今回の訓練は大切な経験となったかと思えます。消防団員の方々には、家庭や仕事がある中、日々活動を行っていただいていることに対し、深く感謝をいたします。写真は訓練の様子です。



火災現場は危険が伴います。まずは自分の命を守る行動をとってください。

一、火災が発生した場合・・・
まずは『119番』に通報し、危険を感じた場合は避難してください。

二、初期消火を行う場合・・・
消火活動は1人では行えません。必ず2人以上で行ってください。

4/19 満百歳の記念にご寄附を
いただきました

新田の平形みやさんから、満100歳の節目を迎えた記念に、「上州高山ふるさと寄附金(ふるさと納税)」を通じて、心温まるご寄附をいただきました。

みやさんは、100歳を迎えることを楽しみにしており、入所先の施設で折り数えて誕生日を心待ちにしていたそうです。ご家族の方々が面会に行った際には、誕生日等のお祝い事の塗り絵などのプレゼントをしてくれるそうです。そんな家族思いなみやさん、これからもますますのご健勝をお祈りいたします。ご長寿おめでとうございます。



4/29 へ村ガイドボランティアの会 企画
十二ヶ岳カタクリ登山

ゴールデンウィーク初日の4月29日(土・祝)に、十二ヶ岳カタクリ登山を行い、村内外から22名の参加をいただきました。陽だまりの場所や沢の上部などにカタクリが咲いていました。その他にヒトリシズカやエンレイソウ、ユキザサ、ヤブレガサ、ハシリドコロ、頂上ではフデリンドウを観ることができました。

